



横浜市立相沢小学校

学校だより

12月号

R元.11.29

一年の成長と歩みを振り返って

校長 海老澤 孝代

師走を迎え、一年のまとめの時期となります。11月はスポーツの秋、芸術の秋、収穫の秋にふさわしく、遠足や校外学習などが行われ、多くの体験を通して子どもたちは成長することができました。間もなく冬休み、この一年の成長と歩みを振り返り、新しい年の目標や約束を話し合ってみるのもよいのではないのでしょうか。

先日瀬谷区内の先生方が参加され、瀬谷区小学校算数一斉授業研究会が行われました。また、本校では「わかる喜び・共に解決する楽しさを実感する算数科学習～数学的活動を通して、自分の考えをもち、友達と伝え合う子を目指す～」を目標に、算数科を重点研究として取り組んでいます。児童が課題をもち考えを比較し深め合い表現していく姿を求めて、授業改善に努めています。算数を重点として取り組んで5年目となりますが、学習意欲がだんだんと高まり、難しくてもまずやってみる、頑張ってみようと算数の学習に前向きに取り組む姿勢が見えてきています。友達と考えを交換し「そうか。分かった。」「そう考えるとできるね。」「他のやり方もあるかな。もっとやってみよう」と課題解決する楽しさも味わっています。

12月14日土曜日に行われる『あいざわっ子発表会』では、国語や社会、音楽、生活、総合的な学習の時間（A I A I）など今までに取り組んできた学習のまとめや発展した取組が、発表されます。どの学年の子どもたちも意欲満々で、当日に向けての活動がすでに始まっています。試行錯誤を重ね、友達と協力しながら創り上げていくことで、ここでもまた成長がたくさん見られることと期待しています。今年は土曜日開催となりました。多くの方にご参観いただき、子どもたちに励ましのお言葉をいただければ幸いです。

このように「学びあい 認めあい 支えあい 夢をはぐくむ あいざわっ子」の教育目標達成に向けて、この一年も、児童が相互に関わり合って自分の思いや願いを実現する場を大切にしようと、様々な教育活動を展開してまいりました。12月に入って学校評価を実施いたしますので、日頃の生活や学習の様子、学校に対して感じていらっしゃるについてお知らせください。今年度はスマートフォンやパソコン等を利用したアンケートとなります。令和2年度からは新学習指導要領が完全実施となります。皆様からいただいたご意見を来年度の学校経営の改善に活かし、社会に開かれた教育課程の実現に向け取り組んでまいります。また外国語科が入り授業時数が増えることに伴い、授業日数や時間割の調整、行事の見直しなどの検討も行っていきます。

新しい年においても、更なる家庭・地域との連携を深めて教育活動に当たりたいと考えておりますので、多くの方のご協力をお願いいたします。



学びあい 認めあい 支えあい
夢をはぐくむ あいざわっ子